

Comienza la campaña de vacunación contra la gripe

25/10/2016



El Hospital General de Elda ha puesto en marcha la campaña anual de vacunación contra la gripe, que se prolongará hasta el 31 de enero. Un año más se busca **reducir el contagio y las complicaciones que pueden ir asociadas a esta enfermedad**, especialmente entre los grupos de población de riesgo. **El Departamento de Salud de Elda cuenta con 24.800 dosis** con la posibilidad de pedir más dosis si fueran necesarias.

La vacunación es el método más eficaz para prevenir la gripe. El año anterior, **el 95,47% de los casos de gripe notificados a través de la Red Centinela Sanitaria** no

estaban vacunados de la gripe, de ahí la importancia de la prevención.

Los grupos de riesgo de la población a quien va dirigida la vacunación de la gripe son las personas de 60 años o más, especialmente aquellas que viven en instituciones. También los menores de 60 años que presentan un mayor riesgo de padecer complicaciones derivadas de la gripe: niños y adultos con enfermedades crónicas cardiovasculares, pulmonares o neurológicas, enfermedades metabólicas (diabetes mellitus), obesidad mórbida, insuficiencia renal, hemoglobinopatías y

anemias, procesos oncológicos, enfermedades neuromusculares graves, inmunosupresión, entre otros. Además, se incluye a las mujeres embarazadas en cualquier trimestre de gestación.